
Feriantes de Hijuelas desmienten a Verónica Rossat tras críticas a
gestión municipal

En un programa del medio digital, “Canal Local”, la ex alcaldesa y actual concejala de
Hijuelas, Verónica Rossat, lanzó una crítica a la nueva administración, emplazando al
alcalde José Saavedra por la “poca” ayuda que ha brindado a los feriantes que ubican en la
Plaza de Armas de la comuna.

La concejala señaló que a los feriantes “se les cobra mensualmente una cuota y donde a
duras penas logran llevar el sustento a sus hogares”, según detalla la descripción de la
publicación de “Canal Local”, la ex alcaldesa lanzó una fuerte crítica a la actual
administración, “no seamos tan malditos para quitarles a nuestra propia gente el sustento
diario, no seamos tan malditos para quitarles el pan de la boca a nuestra gente. Así que los
municipios deben salir a buscar recursos a otros lados, tienen que salir ahí a ingeniárselas”,
comentó.

Anuncio Patrocinado

TuOpinas consiguió el testimonio de dos feriantes para saber de cerca la situación. Evelyn
Paredes, es una feriante de muchos años, quien nos comentó que “este es un tema de
política de ella, esta plaza lleva como 5 años funcionando con las mismas condiciones, sin
pago de permiso de ambulante y trabajando dos días a la semana, que sería el miércoles y
sábado, con la pandemia esto se modificó porque las condiciones lo ameritaban. Sin
embargo había una directiva antes escogida por los feriantes antiguos, pero de un momento
al otro pusieron a Cintia Burgos, quien decía tener conocidos en la municipalidad, por lo
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llegó al cargo (como de dirigente de los feriantes de esos puestos) y la niña que nosotros
sacamos la sacaron, acotó”

Los problemas empezaron en ese momento, Evelyn Paredes comenta que “ella trajo a gente
totalmente nueva, hubo hartos problemas en la feria. A los feriantes que les caía bien les
daba ayuda”, sobre Cinthia Burgos.

Sobre la baja ayuda del alcalde José Saavedra que reflejan los dichos de la concejala
Verónica Rossat, Evelyn paredes acotó que “el alcalde nos ha apoyado y nosotros queremos
hacer las cosas bien, la feria no estaba regularizada, no nos cobraban permiso. Mucha gente
quiere pagar, y hacer las cosas bien, al final éramos dos grupos, los de la Cintia Burgos y
nosotros los feriantes antiguos, nosotros nos formalizaremos como un sindicato de feria”,
señaló.

Finalmente, agregó que, “si nos dicen que salgamos de la plaza, nosotros lo haremos porque
sabemos que la plaza no es para que sea una feria”, esto debido a que la plaza de armas es
un terreno de la Parroquia San Nicolas, y el usufructo entre la municipalidad y la parroquia
dice que no se puede hacer uso de este lugar para comercializar. También, cabe mencionar
que en la comuna de Hijuelas no hay un decreto de feria, por lo que es un tema que se está
regularizando, “el municipio nos ha ayudado con su disposición y colaboración en ese
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aspecto, hay que esperar lo que diga contraloría”.

El otro testimonio que tuvimos es de Paulina Salazar, quien también es feriante de muchos
años atrás, nos comparte el mismo pensar que Evelyn Paredes, “si ella (la concejala
Verónica Rossat) opina algo de la plaza, pienso que está feo, porque no se le está quitando
el pan de la boca a la gente acá, sino que simplemente nosotros estamos luchando por tener
una calle y el municipio actual ha tenido toda la disponibilidad y la amabilidad para
solucionarlo”.

Finalmente, agregó que hay un grupo de feriantes que “queremos hacer todo legal y lo
hemos conversado con el alcalde, pero hay personas que no están de acuerdo”. También de
que se está de acuerdo con salir de la plaza, “le encuentro razón a la gente que se queja de
que estén todos los días los puestos ahí, porque al final la plaza es de todos”.

y tú, ¿qué opinas?


